



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

# 28%

Submission author: Kasyful Salza Ega Zerlinda  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: PENGARUH MIGRASI MAHASISWA TERHADAP PERUBAHAN E...  
File name: Ejournal\_Kasyful\_Salza\_Ega\_Zerlinda\_1.doc  
File size: 93.5K  
Page count: 8  
Word count: 2,319  
Character count: 15,115  
Submission date: 26-Jan-2024 08:27AM (UTC+07:00)  
Submission ID: 2266279770

**SIMILARITY INDEX**



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR  
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 11 (4): .....  
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fisp-unmul.ac.id  
© Copyright 2024

### PENGARUH MIGRASI MAHASISWA TERHADAP PERUBAHAN EKONOMI DI JALAN PRAMUKA KOTA SAMARINDA

Kasyful Salza Ega Zerlinda<sup>1</sup>, Martinus Nanang<sup>2</sup>

#### Abstrak

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui migrasi dalam mempengaruhi perubahan ekonomi, migrasi dalam mempengaruhi perubahan usaha warga dan migrasi dalam mempengaruhi perubahan penghasilan warga setempat. Pemilihan Healthy Laundry, Rayy Fotocopy dan Crepes Bandung Jajapri dikarenakan ketiga usaha tersebut mengalami pertumbuhan dan peningkatan penghasilan yang di akibatkan karena adanya migrasi. Penelitian dalam skripsi ini menggunakan jenis penelitian deskripsi kualitatif dengan fokus penelitian "Migrasi (in-out). Pengaruh terhadap usaha warga, (Laundry, Fotocopy/Aik dan Jajanan Crepes, Pengaruh Terhadap Pendapatan/Penghasilan (Tingkat pendapatan usaha dan gaji). Hal tersebut menjadi indikator yang akan di fokuskan dalam penelitian ini guna mempermudah menemukan peneliti dalam melakukan penelitian.

Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dokumentasi dan didukung dengan sumber data primer dan juga skunder yang sesuai dengan keadaan dilapangan. Dari hasil penelitian menemukan bahwa migrasi mahasiswa Kota samarinda, terkhususnya ke Jalan Pramuka mendorong peningkatan penghasilan kepada usaha Healthy Laundry, Rayy Fotocopy dan Crepes Bandung Jajapri. Usaha tersebut dipengaruhi oleh meningkatnya migrasi di Jalan Pramuka, sebab yang paling mayoritas menjadi pelanggan ketiga usaha di atas ialah mahasiswa, dan mahasiswa Pramuka rata-rata adalah mahasiswa migrasi yang asalnya dari luar Kota Samarinda. Kemudian adanya peningkatan kebutuhan lapangan pekerjaan juga didorong oleh pengaruh migrasi mahasiswa, dalam penelitian ini memberikan contoh pada usaha Healthy Laundry dan Rayy Fotocopy yang memiliki penambahan karyawan akibat meningkatnya penghasilan mereka.

**Kata Kunci : Migrasi, Mahasiswa, Perubahan Ekonomi**

<sup>1</sup> Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: [salsaga21@gmail.com](mailto:salsaga21@gmail.com)

<sup>2</sup> Dosen Pembimbing, Dosen Program Studi Pembangunan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman